
Frau Kau spricht sich im Namen der SPD-Fraktion gegen die Streichung „Umbau Marktzufahrt“ 
aus.  
 
Herr Sterzenbach antwortet, dass die Streichung dieses Punktes auf die Ratssitzung im November 
2009 zurückzuführen ist. Dort wurde die Maßnahme aus der Investitions-Prioritätenliste für 2010 
gestrichen. Im Rahmen der Haushaltsberatungen könnte bei entsprechender Beschlussfassung der 
Punkt wieder aufgenommen werden. 
 
Herr Sonntag schlägt vor, bis zu einer entsprechenden Beschlussfassung das Thema in der 
Beschlussüberwachung zu belassen. Gegen diese Vorgehensweise ergeben sich aus den Reihen 
der Mitglieder keine Einwendungen.   
 


